

Publicité

Ouverture du McDonald's de Chemillé



Photo Etienne Lizenbart

Lundi 26 novembre, Alain et Pierre-Yves Moriceau inauguraient en présence du Maire et du président de la Communauté de Communes, le nouveau McDonald's de Chemillé construit sur le parking de Leclerc. Autant dire qu'ils n'en sont pas à leur coup d'essai puisque c'est leur neuvième inauguration d'un restaurant McDonald's dans la région.

Une réalisation qui intègre les dernières innovations de l'enseigne en matière de développement durable avec une structure en bois, la récupération des eaux de pluie, le recyclage des huiles... tout en gardant une architecture raffinée et une décoration vitaminée. Ayant fait appel à de nombreux professionnels de la région dont certains travaillent déjà avec McDonald's France,

Alain Moriceau a rappelé l'indicateur de vitalité qu'est l'installation de l'enseigne sur un territoire, l'attente fébrile puis le très bon accueil que lui ont réservés les Chemillois dont le directeur du Leclerc, M. Nivot. Et d'ajouter « *Ce n'est pas un hasard si nos 1200 restaurants servent en France chaque jour 1 million de personnes. Nous répondons à une véritable attente de nos clients et aujourd'hui, ils nous aiment, nous nous sommes enfin fondus dans le paysage.* »

Avec des produits majoritairement français, le restaurant McDo crée aussi sur place une quarantaine d'emplois à chaque ouverture. Ce qui reste la plus grande fierté d'Alain et Pierre-Yves Moriceau dans leur vie d'entrepreneur.